

Discurso del Sr. Intendente Ing. Agr. Estanislao Chiazzaro
en la firma de convenios con Gestión Ambiental.

Una bienvenida a todas y todos, estamos muy contentos de estar aquí en esta firma de convenios junto al Ministerio de Educación y Cultura y a Redes Amigos de la Tierra, junto a muchos compañeros de la Comuna Canaria que vienen trabajando de manera más que importante en lo que es la gestión ambiental y junto a representantes de la sociedad organizada.

Es importante esta jornada porque consigue involucrar a gente experta en gestión ambiental con la sociedad misma, a través de organizaciones civiles, educativas, etc.

Hay que reconocer el accionar de estos representantes (los presentes en la mesa) con las organizaciones sociales para que podamos lograr juntos lo que solos, difícilmente podemos hacer, es fundamental la integración no sólo con la sociedad organizada, también con todos los proyectos que se están llevando a cabo en las distintas zonas, como el proyecto Cuenca Carrasco, proyectos productivos, etc.

En la medida que nos comprometimos a cumplir con esta propuesta nos comprometemos también a darle continuidad con la sociedad, con los Gobiernos locales.

Somos parte de la situación que vivimos y somos los principales responsables de los cambios que hagamos a favor o contra del ambiente y si somos parte tenemos que formar parte de distintas políticas públicas que tiendan a fortalecer la continuidad de estas propuestas. ¡Ahora por delante nos queda el trabajo!